



Nivel

Formación Profesional



Área/materia

Varias Familias Profesionales



Profesores

Director: Carlos Manuel Navas Ramirez

CoordinadorTIC: Fran Sanchez Bocanegra

AdministradorWEB: Luis Hernandez Sevilla

Coordinador Formacion On-Line :Javier Albert Paya



Descripción

El [CIPFP-Canastell](#) de San Vicente de Raspeig (Alicante) es un Centro integrado Público de Formación Profesional cuyo sitio web ofrece un amplio abanico de herramientas y utilidades tanto para el alumnado como para las empresas. La oferta educativa incluye 12 ciclos formativos de varias familias profesionales, 2 ciclos formativos en modalidad a distancia y 9 grupos de PCPI.



A lo largo de estos años han recibido reconocimiento público de diversos organismos e instituciones como la [Consellería de Educación de la Comunidad Valenciana](#) , la [Cámara de Comercio de la Provincia de Alicante](#) y el Excmo. [Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig](#)

La Formación en Centros de Trabajo (FCT) es un modulo profesional que pocos institutos de Formación Profesional tienen tan bien estructurado y planificado como el [CIPFP-Canastell](#) .

Formación Online :



Aquí podemos encontrar la [Plataforma Moodle](#) que da servicio a todos los módulos, y cursos de formación. Tiene una programación semanal gracias a la cual el alumno tiene toda la información de sus módulos profesionales.

Permite el acceso a un amplio grupo de personas que **por trabajo** o distancia no pueden acudir al Centro. Permite (y obliga) a explotar toda la capacidad creativa del profesor y a utilizar herramientas interactivas y multimedia.

[Proyectos de Colaboracion On-Line](#) con otros Centros: Actualmente hay dos proyectos ARCE cuya gestión se realiza a través de esta plataforma Moodle:

- Estudio de los programas PCPI en varias Comunidades Autonomas
- Diseño de un entrenador de Climatización y Ventilación controlado via Internet (junto con el IES Lluçmajor en Mallorca).

Los alumnos valoran positivamente la introducción de tecnologías WEB y multimedia y manifiestan destreza para el uso de recursos de comunicación (messenger, tuenti, facebook, ...). Sin embargo, tienen **poca capacidad** para la búsqueda y selección crítica de información relevante en la WEB.

Llama también la atención su dificultad, o falta de interés, para el trabajo en grupo (foros, wiki, ...)

El siguiente video muestra la trayectoria del [CIPFP Canastell](#):

Aunque se ofrecen algunos servicios vía web, su visión de futuro es que todos los aspectos de gestión académica, administrativa, educativa, ... que sean susceptibles de realizarse vía web se integren en la página del centro.

No cabe duda de que esta web sirve para reforzar la presencia de este centro en el **mundo laboral** y *mejorar la formación* de sus alumnos.

En definitiva un gran trabajo realizado por este equipo de **profesores innovadores**, creando nuevos departamentos y desarrollando funciones que ayudan a complementar las prácticas realizadas en los talleres de Formación Profesional.

Enhorabuena a todos por vuestra visión de la Formación Profesional del siglo XXI y esperamos tener noticias de la evolución de vuestros proyectos "TIC 2.0".